



Das heisse Geheimnis bei klirrender Kälte

Beitrag

Die klirrenden Temperaturen in den letzten Tagen zwingen einen, sich an der frischen Luft mit passender Ausrüstung zusammenzurichten. Empfehlenswert zum Schutz bei der klirrenden Kälte sind Handschuhe, Schal und Mütze. Doch auch ein wärmendes Getränk im kultigen Gefäß, einer Thermoskanne, schenkt einen besonderen Moment des Genusses, so wie hier bei Aschau i. Chiemgau. Je nach Geschmack ist es natürlich jedem selber überlassen, was für ein köstliches Getränk eingefüllt ist. Ein kleines Geheimnis darf dabei schon sein, denn es muss ja niemand wissen, dass es eventuell ein Jagertee ist.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau